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Pieces 8 Pieces

Superficie 300 m2

Référence 84702350

Prix 4 400 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160)
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Villa d'Exception au Cap d'AntibesUne opportunité rare s'offre a vous avec cette
villa idéalement située au Cap d'Antibes. Nichée dans un environnement calme et a
proximité des plages, cette propriété offre un cadre de vie priviégié pour les
amateurs de tranquillité.Caractéristiques Principales :Salle a manger et double
séjour avec cheminée pour des moments de convivialité.5 chambres dont 3 en
suite avec leur salle de bains privative, offrant espace et confort.Vaste terrain de
1926m2, agrémenté de magnifiques pins maritimes avec une grande piscine miroir

pour se rafraichir. Terrasses offrant ...

Exceptional Villa in Cap d'AntibesA rare opportunity awaits you with this ideally
located villa in Cap d'Antibes. Nestled in a calm environment and close to the
beaches, this property offers a privileged living space for those who appreciate
tranquility.Main Features:Dining room and double living room with fireplace for
convivial moments.5 bedrooms, 3 of which are en suite with their private
bathrooms, offering space and comfort.Large plot of 1926m?2, adorned with
magnificent maritime pines and a large mirror pool for refreshing dips.Terraces

offering breathtaking views of the sea and ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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